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先日の参観日には、多くの保護者の皆様に来校いただき、ありがとうございました。 

授業参観では、新しい学年がスタートして張り切っている子どもたちの姿を見てもらえたことと

思います。学年学級懇談へも多数ご参加いただき、ありがとうございました。 

また、今年度もオンラインでの PTA総会を実施いたしました。役員の皆様方には、準備も含め

てスムーズな運営をしていただきました。 

今年度も一人一人を大切にすることの基盤を忘れず、「聴き合う」「表現し合う」という高い目標

に向かって、よりよい学びをめざして取り組んでいきます。 

現時点で８０件の参観日アンケートの回答をいただきました。大変ありがとうございます。保護

者の皆様の声をできるだけお聞きしたいので、今後ともアンケート回答にご協力ください。 

「聴き合う」  「よく聴いていた：７４．７％」「だいたい聴いていた：２４．１％」 

「あまりできていなかった：１．２％」 

「表現し合う」 「よくできていた：７１．１％」「だいたいできていた：２８．９％ 

さまざまな感想、ご意見ありがとうございました。抜粋して紹介いたします。 

 

（１年）しっかり先生の話やお友達の発表を聞けていました。学級全体も落ち着いて授業できていて、

安心しました。タンバリンを使ってリズムで覚えたりする工夫もされているんだなぁと感じました。、

学級懇談では、お母さん方とお話ができる時間を作って頂き、子育ての悩みを話したり聞いたりして

もらえて、みんなそうなんだなぁ…と元気づけられました。まだ、まだ、一年生。毎日頑張ってるな

と褒めてあげる時間を持ちつつ、応援したいと思います。 

（２年）一年生の時は発表することを恥ずかしがっていましたが、よく手を挙げることができていま

した。クラスの友達もみんな大きな声で発表できていて、一年生の時よりも大きくなったなぁと思い

ました。一年前よりぐっと授業が難しくなっていると感じました。それでも諦めずにする子どもたち

の姿が輝いていました。子どもたちの発表に対して先生が丁寧にそして肯定的に応えてくださり、発

表しやすい環境作りをされているように感じました。 



（３年）授業中の姿勢から丁寧に教えて下さっていて落ち着いて勉強できていると感じました。友達

と相談して考えたり発表したりでき、周りの子どもたちも聴こうとする姿勢がよかったです。隣の子

と相談する時の声の大きさや、発表する時の声の大きさを区別できているのに感心しました。 先生も

優しい笑顔で丁寧に接してくださり感謝しています。参観日で緊張していたのか、手をあげる子に若

干偏りはあったような気もしますがほとんどの子が積極的に授業に参加できていたように思います。 

（４年）みんな積極的に発表ができており、感心しました。漢字を楽しく学べていて、これなら子ど

もたちも意識せずでも、吸収できそうだなと感じました。グループで話し合えていましたし、発表も

聞けていました。これからの成長に期待します。子供達の言葉をよく拾ってくださり、よかったです。

クラスの雰囲気も明るく感じました。授業中の私語が少し気になりましたが、頑張って授業に参加し

ている様子が伺えてよかったと思いました。とても楽しい授業参観でした。 

（５年）児童が世界各国についてタブレットを使用して思い思いに調べ、意欲的に発表していたのが

良いと思いました。先生の方をまっすぐ見ながら落ち着いて話が聞けていました。先生の説明をスム

ーズに飲み込み、作業に入れていたところも、さすがだと感じました。子供たちがタブレットで調査

している様子を側で見ることができてよかったです。お互いの意見がとてもはっきり言えていて、聞

く時は聞く、言う時は言う、そのメリハリがしっかりついていて感激しました。 

（６年）とても落ち着いており、しっかりと学べている印象でした。短歌を短時間で考えて発表して

いて、子どもたちの柔軟な発想に感心しました。少し残念だったのは発表の声が聞き取りにくく、せ

っかくなので耳から入る情報だけでなく文字を目で見えるような工夫があったら良かったのではと感

じました。以前に増してタブレットでの授業が定着し、更に進化していて驚きました。算数では２人

体制での指導も見ることができて良かった。 

（おおぞら１・おおぞら２・たいよう） 

・集中して作業する姿が見られました。危なっかしいイメージしか無かったハサミを器用に使いこな

していて感心しました。子どもも少し緊張していたようでしたが､クラスのみんなと楽しく授業ができ

ていたと思います。お父さんが初めて小学校の参観日に行きましたが、普段見ることのない子どもの

様子を見ることができて嬉しそうにしていました。お父さんに参観日来てもらえて子どもたちも大喜

びでした。子ども同士、譲り合う姿も見られて良い関係が作れているなと思いました。 

 

旧役員の皆様には、昨年度１年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

新役員の皆様には、これから様々なＰＴＡ活動でご活躍頂けることを期待しております。

学校と家庭とがしっかりと手をつなぎ合いながら、子どもたちが輝くために、大人が輝ける

PTAにしていけたらと思います。 

ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 
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